



SEPTIMO FESTIVAL. Las Aldeas Infantiles S.O.S., de Sonsonate, invitan al "Festival del Buen Corazón", el viernes 29, al costado oriente de la Catedral. Los fondos serán para la construcción de una nueva Aldea. Informan: Sras. Armida de Handal, Rhina de Martínez, Oralía Ruano, Gloria de Archila y Martha de Tovar.

Austeridad Mal Aplicada Denuncian en Educación

La política de austeridad que el nuevo Ministerio de Educación se propone poner en práctica no debe consistir en recortar horas-clase a los profesores, en la congelación de plazas o en no proveer de material didáctico a las escuelas, sino en eliminar personal innecesario y evitar gastos superfluos y la corrupción.

Así lo sostuvieron ayer representantes del Consejo de Directores de Insti-

tutos Nacionales de El Salvador (CODINES), al reunirse con funcionarios de Educación para discutir las nuevas disposiciones del nuevo ministro Carlos Cruz Avalos, quien ha reformado los planes de trabajo sin consultar con el magisterio, sino sólo con el aval de "tecnócratas".

Señalaron los dirigentes de CODINES que corrupción es contratar a personas que sin ser maestros están desempeñando plazas como tales y, además, son "asesores" en la Dirección de Educación Regional de San Salvador. Así tam-

—Favor pase a la página 58.

Trabajadores del MAG se Oponen a ser Traslados

Unos 300 trabajadores de la Dirección de Riego y Drenaje se manifiestaron en desacuerdo con los propósitos del Ministerio de Agricultura, el democristiano Antonio Morales Ehrlich, de trasladar dicha dependencia al departamento de La Libertad.

Reunido en las instalaciones del Centro de De-

sarrollo Agropecuario "El Matazano", en la colonia del mismo nombre, un grupo numeroso de trabajadores realizó una asamblea con los dirigentes del Sindicato del MAG, para analizar los inconvenientes que les ocasionaría el traslado. Detalló el informante

—Favor pase a la página 35.

Prohíben dar Posesión a Maestros sin Nombramiento

El Ministerio de Educación ha enviado una circular a todos los directores de centros educativos previniéndoles de que no deben permitir que ningún profesor trabaje si no ha recibido el nombramiento respectivo.

Esta medida, según dijeron padres de familia, afectará a los estudian-

tes, ya que los directores tendrán que cerrar las aulas o recibir a los alumnos y tenerlos sin maestros mientras Educación hace los nombramientos. Antes existía la salvedad de que, mientras salía el nombramiento los profesores prestaban servicios y

—Favor pase a la página 25.

En Marzo Harán Concurso "Señorita El Salvador"

La primera semana de marzo se llevará a cabo el concurso "Señorita El Salvador", cuya ganadora representará al país en el certamen internacional "Miss Universo 1988", informa la coordinadora Silvia Regla Mena de González.

Detalló nuestra informante que los requisitos para participar en el cer-

tamen local son: ser salvadoreña, tener entre 17 y 23 años de edad, 1.65 como mínimo de estatura y poseer conocimientos de cultura general.

Además de participar en el concurso "Miss Universo", que se llevará a cabo en mayo, en Taiwán, la ganadora de

—Favor pase a la página 41.

Calderón Sol a Alcalde y Montalvo a Diputado

El Dr. Armando Calderón Sol será el candidato a Alcalde de San Salvador por la oposición democrática unida, en lugar del Ing. Rafael Montalvo —"Don Lito"—, quien será candidato a diputado, informó ayer el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, dirigente del partido ARENA.

Inicialmente el Ing. Montalvo era el candidato a alcalde por ARENA, pero luego de negociaciones entre los opositores ARENA, Liberación, PAISA y PPS, accedió a dejar libre la candidatura para que ésta recayese en la persona que escogiera la oposición. Así fue elegido al Dr. Calde-

rón Sol. En lugar del Dr. Calderón Sol, el Lic. Alfredo Cristiani, presidente de ARENA, será el primer candidato a diputado por San Salvador.

Ochoa Pérez aseguró que se trata de un cambio de estrategia política, muy parecida a la estrategia militar. "Nos enfrentamos con un enemigo capaz de cualquier cosa, incluyendo el fraude", dijo Ochoa Pérez,

refiriéndose a la Democracia Cristiana.

El Dr. Calderón Sol actualmente es Director de Asuntos Jurídicos y Electorales de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) y jefe de su fracción parlamentaria.

Ochoa Pérez sostuvo además que la figura de Calderón Sol es en todo superior a la de Alejandro Duarte, hijo del pre-

—Favor pase a la página 41.

Candidatura del Hijo de Duarte es Inmoral

La postulación del hijo del presidente Duarte, Alejandro, para alcalde de San Salvador demuestra el grado de compadrazgo y compromisos que hay dentro del Partido Demócrata Cristiano.

Así lo señala el profesor Luis Lagos, dirigente del Partido de Conciliación Nacional, quien agrega que "es inmoral

que el Presidente Duarte permita eso". Añade que el hijo del Presidente se pudo esperar una campaña más y que su padre saliera de la presidencia. "Todo el mundo intuye que esa fue una decisión del Presidente Duarte, sobre todo por las condiciones en que se dio la

—Favor pase a la página 35.

Ventajas Para Estudiar Ofrece Gobierno Italia

El Gobierno italiano enviará ayuda por varios millones de dólares a El Salvador, según lo anunció la Viceministra de Relaciones Exteriores de aquel país, Sra. Susana Agnelli, poco después de su llegada a esta capital.

En improvisada rueda informativa ayer por la mañana en la Cancillería, la visitante dijo que uno de los proyectos más amplios es la construcción de cinco mil viviendas para los sectores de

—Favor pase a la página 21.



AYUDA DE ITALIA. Sobre un incremento de la ayuda italiana a El Salvador, informó la Viceministra de Relaciones Exteriores, Susana Agnelli.



PROXIMO A REALIZARSE. El Concurso "Srita. El Salvador" se realizará en la primera semana de marzo, informa la Sra. Silvia Mena de González.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 59.

Calle Real es Refugio de Terroristas Dice Ejército

El llamado "Refugio Calle Real", que administra el Arzobispado de San Salvador en las vecindades de Apopa, ha sido denunciado como una guarida de terroristas en un informe presentado al Estado Mayor de la Fuerza Armada por la 1a. Brigada de Infan-

teria. El Arzobispado de San Salvador denunció el lunes pasado que por la noche del domingo se produjo una balacera en los contornos del refugio, ubicado en el kilómetro 9 de la carretera Troncal del Norte.

En un informe preliminar

sobre el incidente, la 1a. Brigada reitera que el incidente fue provocado "por terroristas que habitan la casa y que comenzaron a disparar como una provocación a la vigilancia que el Ejército mantiene en esos contornos".

Asimismo, se asevera

que dentro de la casa hay varios hombres y mujeres de diversos grupos terroristas, entre ellos uno que se hace pasar por "comandante". Finalmente la unidad militar dice que seguirá con la investigación de los hechos.



AMPLIAN ESCUELA. Con la colocación de la primera columna se iniciará la ampliación de la Escuela de Educación Especial de Sta. Tecla, por el Club Rotario de esa localidad. El Lic. Mauricio Andino, Pdte. del Club, en momentos de inaugurar los trabajos.